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Minuta da reunião do Conselho Geral 
 
Reunião de 28 de novembro de 2024 
Minuta da Ata número vinte e dois  
Hora de abertura: 19 horas 30 minutos 

 
 

Membros do Conselho Geral 

Presidente Dulce Maria Marques Moura 

Docentes 

Aida Marília Neves Sousa Vigário Garrido 

Alexandra Manuela Andrade Fernandes    

Ana Zita Rocha 

Célia Maria Coimbra Lima 

Dulce Maria Marques Moura 

Ernesto Manuel Leitão Magalhães 

Maria Manuela Dias Ribeiro 

Não 
Docentes 

Jorge Daniel Ferreira Monteiro Paiva    

Neusa Marisa Santos Faria Teixeira    

Alunos 
Cláudio Ricardo Costa Ferraz  

Rafaela Monteiro de Jesus 

Pais/EE 

José Luís da Silva Gonçalves de Oliveira  

Vânia da Costa Moreira 

Andreia Filipa Manaú Costa 

Maria do Rosário Santos Mendes Brochado Oliveira 

Município  
António José Ribeiro Braz 

Lígia Maria da Silva Nora     

Comunidade 
Local 

António Manuel de Sousa Brandão 

Ricardo Miguel Pereira Santos 

Diretora Cristina Maria Rodrigues Couto Varela  

Observações  
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Valbom e Agrupamento de Escolas de Valbom, 28 de novembro de 2024  

 

 

Valbom e Agrupamento de Escolas de Valbom, 28 de novembro de 2024  

 

 

A Presidente do Conselho Geral  
 
 

__________________________ 
(Dulce Maria Marques Moura) 

 

Ordem de trabalhos: Deliberações 
Ponto 1 – Apreciação, discussão e 
aprovação da ata da reunião do dia 
25 de julho de 2024 

 

 

Ponto 2 – Tomada de posse do 
Conselho Geral para o quadriénio 
2024-2028 

 

 

 

 

 

Ponto 1 – A ata foi aprovada pelos conselheiros que 

participaram na reunião. 

 

 

 

 

 

Ponto 2 – Os representantes dos Docentes, Não 

Docentes, Alunos e  Encarregados de Educação, 

tomaram posse, lendo e assinando os respetivos termos. 

 

Secretariada:  Eliana Ferreira 

Hora de encerramento da reunião:  20 horas 15 minutos. 

Observações: A minuta foi aprovada por unanimidade. 
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